

<https://doi.org/10.30895/2221-996X-2025-25-1-97-110-table-s1>

Таблица S1. Результаты контроля качества стерильной воды для инъекций (СВДИ) по данным испытаний 148 серий готовой лекарственной формы СВДИ, выпускаемой в комплекте с биологическими лекарственными препаратами 38 российских и зарубежных производителей, проведенных в период 2018–2024 гг. в испытательном центре экспертизы качества медицинских иммунобиологических препаратов ФГБУ «НЦЭСМП» Минздрава России

Table S1. Quality control results obtained at the Testing Centre for Biological Medicinal Products Quality Control of the Scientific Centre for Expert Evaluation of Medicinal Products of the Ministry of Health of the Russian Federation in 2018–2024 for 148 batches of sterilised water for injections (SWFI) supplied with biologicals produced by 38 national and international manufacturers

Количество серий СВДИ <i>Number of WFI batches</i>	Соответствие нормативным значениям по показателям качества <i>Compliance with quality specifications</i>	
	Содержание неорганических примесей* <i>Tests for inorganic impurities*</i>	Электропроводность, 25 °C <i>Conductivity, 25 °C</i>
146	Соответствует <i>Complies</i>	Соответствует <i>Complies</i>
2	Соответствует <i>Complies</i>	Не соответствует <i>Out of specification</i>

Таблица составлена авторами / The table is prepared by the authors

Примечание. * показатели качества: «Кислотность или щелочность», «рН», «Нитраты и нитриты», «Аммоний», «Кальций и магний», «Сульфаты», «Хлориды», «Углерода диоксид», «Тяжелые металлы», «Сухой остаток», «Восстанавливающие вещества».

Note. * Tests: Acidity or alkalinity, pH, Nitrates and nitrites, Ammonium, Calcium and magnesium, Sulphates, Chlorides, Carbon dioxide, Heavy metals, Residue on evaporation, and Reducing substances.